

## Agréssion antisémite contre deux jeunes juifs - 1/1

**Les actes antisémites se multiplient en France. Samedi 22 mars, une partie d'environ 100 personnes se détachent du cortège d'une manifestation "pour la paix" car elles ont repérés deux jeunes juifs et se mettront alors à les lyncher sans pitié...**

Récit de l'agression de deux jeunes gens, l'un de 17 ans, l'autre de 25 ans, qui passaient Boulevard Beaumarchais. Tous deux sont hospitalisés. Voici son récit.

"Toi et ta kippa, vous n'avez rien à foutre ici !" Cette phrase Michël n'arrive pas à l'oublier. C'est ce qu'un groupe de manifestants a crié à l'adresse de son ami Yoni alors que tous les deux regardaient le défilé de la manifestation contre la guerre, sur le trottoir du boulevard Beaumarchais.

Plus grave : Yoni, 17 ans, est ce soir hospitalisé aux urgences ophtalmologiques de l'Hôtel-Dieu. Pris à parti par une trentaine de manifestants qui l'ont coincé contre le mur d'un immeuble, il a été roué de coups, et jeté à terre.

Ce sont deux jeunes amis qui sont venus l'extirper du groupe qui s'était formé autour de lui. Ils ont alors couru pour rejoindre le local de l'Hashomer Hatzair, le mouvement de jeunesse juif de gauche réputé pour son engagement envers la reprise du procécus de paix la création d'un Etat Palestinnien et, où ils sont moniteurs. Toujours suivis par plusieurs dizaines de manifestants de tous les âges et de toutes les couleurs.

Dépassé par les événements, Yoni se met à pleurer, ses amis referment la porte du local derrière lui. Les manifestants se massent devant l'entrée et deviennent à chaque instant plus agressifs. Les insultes fusent de la part des meneurs, aux visages masqués par des foulards islamistes.

À quelques mètres, une équipe de télévision a suivi la course poursuite. Alors que la caméra interroge un ancien responsable du mouvement de jeunesse, celui-ci est frappé à la tête par plusieurs coups de barre de fer. Le jeune homme de 25 ans, par ailleurs connu pour son engagement pour la paix au Proche-Orient, sera hospitalisé.

Selon l'équipe de télévision qui a suivi la scène, la trentaine de manifestants faisaient partie de la CAPJPO, association pro-palestinienne qui regroupe notamment la commission internationale des Verts.

Samedi soir (le 22) les équipes de TV de Digipresse qui ont tout filmés ont courut aux rédactions respectives de TF1 et France 2 mais ces dernières ont déclarées qu'elles ne disposaient pas suffisamment de temps pour en parler. Toute la semaine suivante la direction de L'Hachomer Hatzair à multiplié les conférence de Presse où sont d'ailleurs venues Bertrand Delanoë, Noël Mamère, le président de SOS Rascisme..., ils se sont battu toute la semaine pour que cette agression ne rejoigne pas le rangs des autres acts antisémites passés sous le silence.

Sachez que en 2002 il y a eu 6 fois plus d'acts antisémites qu'en 2001 et que ces actes représentent 60% des actes rascistes en général. Pourtant ce genre de chose est passé sous un total silence.

Je crois que leur lutte commence enfin à porter ses fruits : une délégation de l'Hachomer Hatzair a été reçue par Nicolas Sarkozy, Liberation a parlé plusieurs fois de l'agression et France en a parlé le mardi soir suivant... 3 secondes ! hum... c'est déjà ça.

L'hachomer a mis en ligne sur son site un manifeste pour que la France reste un payx de pai : alors allez tous signez ce manifeste : [www.hachomer.net](http://www.hachomer.net)

Si vous voulez voir la vidéo de l'agression : <http://digipressetmp3.teaser.fr/uploads/879/sainclaud2.ram>

J'allais oublié : la CAPJPO a osé porté plainte pour diffamation car elle a dit qu'on l'accusé de choses fausses et elle a dit que c'était les Juifs qu'ils les avaient agréssés !!!! Alors que c'est des pacifistes !!!! On est en plein délire !!